

町民参加の 地域POWER



3/20

カキ水揚げ体験を実施しました

昨年9月に予定していたカゴ漁体験・食育事業が荒天により中止となったため、代替事業として舟津公民館および長与港でカキ水揚げ体験を実施しました。参加した親子8組24人は、舟津公民館でカキができるまでの学習を行った後、漁師8人の船に分乗し、養殖場でカキの水揚げを行いました。水揚げしたカキにはホヤやフジツボなどが付着しており、コテを使ってきれいに掃除を行いました。その後、収穫したカキを持ち帰り、各家庭で大村湾の海のめぐみを堪能しました。



3/22

梅製品の売り上げでベンチを寄贈

高田中学校の生徒が運営する株式会社「高献」から、百合野第二自治会にベンチが贈呈されました。

高献は、地域住民からの出資を基に梅製品を作り、昨年秋の学校祭などで販売。寄贈されたベンチは、廃材を利用した環境に優しいもので、高田郷の公園2か所に1台ずつ設置されました。

代表の生徒4名は、「初めて自分たちが購入したもので、地域の方に使ってもらえると嬉しい」という思いを伝え、堤継治自治会長がお礼の言葉を述べました。

3/20

子ども体験講座「子どもマジック教室」

長与町公民館で、社会教育推進指導員主催による「子どもマジック教室」を開催しました。

はじめに先生によるマジックショーがあり、子どもたちは初めて見るマジックに興味津々で「わー!」「すごい!」と歓声を上げていました。

その後、先生から紐やトランプを使ったマジックを教わり、家族や友達に披露できるようにみんなで練習しました。



▲長与北小学校

4/7

町内小中学校入学式

令和3年度入学式が町内小中学校で行われ、小学生401人、中学生389人の新一年生が新たな学校生活をスタートしました。

小学校では、名前を呼ばれた子どもたちが元気よく返事をしていました。中学校では、凛とした空気の中、緊張した面持ちで式に臨んでいました。

期待や希望に子どもたちの胸が大きく膨らむ学校生活になることを願います。みなさん、ご入学おめでとうございます。